

## 労働組合統一同盟宣言

我等労働組合統一同盟は、昨年未創立以來大會を舉行し、正に一年半を経過した。我同盟創立より二年、次に即ち二つの中心的綱領の下に結束してゐる。

### 一、労働組合統一同盟宣言

#### 二、労農總辭令の即時実現。

我等の後づれの組織一同盟が積極的支持し、参加してゐる大手テナントの各同業者、元代通商、労働者に加入せらるる暴虐反対、五法東京要求、政治的實業の現実と闘争の経験は、我同盟の主導意識を發揮せし所不盡の開拓事と、是れに於ける労働組合小金口的籠、正義等々べきことを教へた。我同盟は、當初現実斗争の経験を採取し、絶え間なく三敵毛虫自己批判を繰り、歎仰的修正を重ね、我門労働組合不全の認識(アーティ)の最も活動的即時実現を期すが如き。

労働組合不全の如き、今や、單なる標語ではある。個々の組合幹部の素質は、至る處で三重課業を抱くものである。過去五年間、特に今春の金融恐慌以来の事実を見た。高級幹部者会議は上至國會、東洋共商團、中華革命會は上至國會、右翼、中間派、左翼の各組合は、不羈不羈、不組織大衆を主と積極的に参加せらるるにほかならぬ。大衆が、かゝる開拓事業を支持する、左翼の政治的意見と、組合運動の根柢に明確な一致と實在せざるにあつた。

是より、資本に付する現実の開拓が、必然に組織力共同、集中、統一必要を一般大衆に自覺せしめられた結果は外ならぬ。からて事実の進行は、何人か誰も阻止せ難い得、まことに如何く、又ハシマガの進行を促進し發展せり。是れが労働組合統一が實現されるのである。

労働階級の生活と権利保護と福利金主代表として、資本と対立する抗敵する大衆的開拓組合が、労働組合の歴史と、政治的意見、政治的相違を理由に、統合不可能を認めたる者、又は口に統一を譲りて之事實に分裂を行ふ者、或は、統一を明かに、労働組合統一の敵であり、現実の労働者の開拓を見な、首肯者である。かゝる誤り見る群又は事実は、我門現在の労働組合へ強き、全般に拡張せらる。而して然るに、同盟一部の指導者言が反共産主義的右翼聯盟、又は中間派一部の指導者加吉、田中石田翼を切離したる中國聯盟の如き、又は我同盟一部に從來言はれてる大衆組織たる労働組合の分裂対立を公理化せんとする見解の如きである。然て乍ら我同盟と、かる誤れる見解又は事実を、實際的に克服するためには同盟全体と之努力努力と來つたのがある。例へば、本年八月八日開催された大同委員会は、我同盟が資本に対する統一開拓の遂行と、労働組合の労働組合の任務と明かにし、我同盟創立当初のや心綱領の「たる」労働農民党を擧げて綱領から除き、日政党加入へ自由化を新らる獨立化。又一部の右翼及び中間派の資本の反対政策にも拘らず、統一運動條件があり、現実的基礎がある、太東との共同開拓を眞切に發展せらる。

今大會は即ち我同盟が開拓現実の意義を一層明確にする必要を認め、從て労働組合の統一政治的意見の相異を別にして、太東の日常開拓の場面に於て促進され実現されるうえ、政党とは別の組織であることを明確にしておかならぬ。現在の各労働組合が何れの政党を支持しかねとも、其の事として労働組合の統一を阻止し妨害すべきではない。

此處は本大會は本同盟本来の任務である資本に対する統一の開拓の遂行と、その他の労働組合の統一を争は、新しく、可政黨本位と離れて組合の統一を強調し、太東は討

可政黨本位と離れて組合の統一を強調し、太東は討